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Наши Саши успешно завершили спортивную часть в Каравшине и теперь находятся в Ош.
Прилетают они рейсом S7 3271 15 августа в 09:50 [P.S. в день вылета нужно
обязательно проверить время прилета - Сибирь часто прилетает раньше чем нужно -
прим. зама по альпинизму]

  

А вот, что они сообщили о своей поездке:

      

"Заехали по плану, день ехали, два дня шли с ослами. И с тремя парнями из Воронежа.
На поляне уже стоял Омск-Томск. Первой новостью стало, что Воронеж собрался на тот
же маршрут на 4810, что и мы (Кленова по Вст). Вторая новость - нижняя часть
разминочной 5Б на Отортюбек обвалилась из-за землятресения. Пошли 5Б на Слесова
(перестройка-крэк). Недолезли - на 9 веревке не хватило одинаковых размеров
камалотов, а лазать без страховки по 20 метров 6b лазание я еще не научился. Пошли
смотреть 6Б. Решили идти по Одинцову, хоть он и сложнее. Воронеж уже вешал веревки
по Кленову. Пока забросились, пока отдохнули. У Воронежа один заболел, спустились,
веревки оставили. Ползли мы, но уперлись в пояс гудящих нашлепок, длинной в веревку.
Совсем страшно. Не обойти. И с гамаками не вариант оказался на этой стене. Ушли,
расстроились. Запасной вариант - на Слесова по Кленову, 2-е прохождение, двадцать
лет спустя. Взяли Игоря Боброва из Омска (лезет 7b он-сайт), с идеей пролезть все
свободным лазанием. Обрабатывали три дня, но с отдыхом это растянулось на полторы
недели. На шестой веревке уткнулись-таки в ИТО-шную секцию, 40 метров. На третий,
последний день обработки Игорь вальнул с двадцати метров мне на ногу камень. Вишня
вколол мне в плечо кетанола, я поехал вниз, они докончили вешать и спустились тоже.
Два дня лечили ножку, потом полезли. Утром оторвались, раз ночевали посередине
стены, потом на вершине, потом день спускались. Стена крутая, не отпускает до
последней веревки. Лазание уровня 6b-7a все время. Воду тащили с собой. Спустились,
заказали вертолет, т.к. нога болела. Вертолет прилетел, отвез. Так что, страхуйтесь,
господа альпинисты, тема работает! Совсем подробности потом.."

Краснолуцкий А.В.
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